

Les Laboratoires Lehning, pionnier du solaire

by Les Echos - mercredi, septembre 12, 2018

<http://correspondances.fr/les-laboratoires-lehning-pionnier-du-solaire/>

Spécialiste de l'homéopathie, les Laboratoires Lehning inaugurent cette semaine la reconfiguration de leur usine.

Un investissement de 8,2 millions d'euros. Implantée dans la campagne mosellane, la PME a consacré 1,5 million d'euros à l'implantation de 5.142 mètres carrés de panneaux photovoltaïques pour produire entre 35 et 40 % de sa consommation d'énergie. L'intégralité des 980 kWh par an est réinjectée dans l'usine, qui constitue ainsi un modèle d'autoconsommation. 750.000 euros ont été consacrés en quatre ans pour diminuer la consommation de gaz, grâce à deux pompes à chaleur.